

SÍNTESIS MENSUAL



PUBLICACIONES

Departamento Comunicaciones

Encargado Carlos José Tejada Gómez



Noviembre, 2024



La ONDA discute con los distribuidores de contenidos acciones para combatir la piratería



A handwritten signature in blue ink, written vertically on the right side of the page.

EL NUEVO DIARIO, SANTO DOMINGO. La Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA) informó este martes que realizó una reunión con representantes de distribuidores de contenidos, como cable, internet y radiodifusión, con quienes abordó los retos que enfrenta el mercado local ante la piratería.



República Dominicana y Colombia impulsarán la protección y educación del derecho de autor



[Handwritten signature]

BOGOTÁ, Colombia, viernes 8 de noviembre de 2024. – La Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA) de la República Dominicana y la Dirección Nacional de Derecho de Autor (DNDA) de Colombia firmaron un memorando de entendimiento interinstitucional que establece un marco de cooperación para fortalecer la protección y promoción de los derechos de autor en ambos países. Este acuerdo, firmado el pasado 7 de noviembre en Bogotá, Colombia, permitirá a ambas entidades aunar esfuerzos para combatir la piratería, fomentar la educación sobre propiedad intelectual y desarrollar herramientas que faciliten la defensa de estos derechos en sus respectivas.



La ONDA y FEDOCÁMARAS firman acuerdo para fortalecer la protección de derechos de autor en el sector empresarial



A handwritten signature in blue ink, likely belonging to one of the individuals in the photograph above.

La Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA) y la Federación Dominicana de Cámaras de Comercio y Producción (FEDOCÁMARAS) firmaron este jueves un acuerdo interinstitucional de cooperación tendente a promover el respeto y la protección de los derechos de autor en el ámbito empresarial y comercial del país.

El convenio fue firmado entre el director general de la ONDA, licenciado José Ruben Gonell Cosme y el presidente de la FEDOCÁMARAS, Manuel Anibal García Núñez, durante un acto efectuado en la sede de la institución que agrupa las cámaras de comercio.



La ONDA anuncia que el registro de la primera obra será gratis para menores de edad a partir del próximo año



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'José Rubén Gonell Cosme', is written vertically on the right side of the page.

El director general de la Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA), licenciado José Ruben Gonell Cosme, anunció que el registro de la primera obra de menores será totalmente gratis a partir de 2025, como un esfuerzo de incentivar niñez y la juventud que se interesen por el derecho de autor.

El funcionario destacó también que en lo que va del presente año, la ONDA ha registrado más de 17,000 obras, mientras que el año pasado cerró con más de 25,000 obras. En años anteriores solamente se registraban entre 1,000 y 1,200 obras al año.



Gonell Cosme: RD es un referente en materia derecho de autor en América Latina y el Caribe



A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Gonell', is written vertically to the right of the group photo.

El director de la Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA), José Ruben Gonell Cosme, dijo que la República Dominicana en materia de derecho de autor es un referente y modelo a seguir en América Latina y el Caribe, debido al trabajo que viene realizando ese organismo con el apoyo del Gobierno y la colaboración de las sociedades de gestión colectiva.



La ONDA abre stand en MERCADEXPO de UNIBE



Con el lema “Protege tus obras”, la Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA) abrió este miércoles un stand en la feria “MERCADEXPO”, con el interés de que los creadores registren sus obras de manera gratis durante tres días.

La Feria “MERCADEXPO” fue inaugurada este miércoles y se extenderá hasta el próximo viernes, en el recinto de la Universidad Iberoamericana (Unibe), donde participan una gran cantidad de expositores.

En el stand que instaló la ONDA en la referida feria, por instrucciones del director general de ese organismo, licenciado José Ruben Gonell Cosme, un grupo de colaboradores ofrecen todas las facilidades a los creadores para que registren sus obras gratis.

Otros



<https://rdedigital.com/onda-registrara-primeras-obras-de-menores-gratis/>



<https://www.ultimasnoticias.com.do/2024/11/18/la-onda-anuncia-que-el-registro-de-la-primera-obra-sera-gratis-para-menores-de-edad-a-partir-del-proximo-ano/>



<https://opinionelpueblo.com/2024/11/18/la-onda-anuncia-que-el-registro-de-la-primera-obra-sera-gratis-para-menores-de-edad-a-partir-del-proximo-ano/>



<https://elnuevodiario.com.do/la-onda-y-fedocamaras-tortaleceran-proteccion-derechos-de-autor-en-sector-empresarial/>

